

1

SENSIBILISATIONS À MAZINGARBE, NOYELLES SOUS LENS HENIN-BEAUMONT, CALAIS



Le CDH 62 est intervenu dans plusieurs collèges entre avril et mai. Plus de 400 élèves ont été sensibilisés aux disciplines suivante: Boccia, Biathlon, Basket-fauteuil, Parcours déficient visuel, rugby-fauteuil, cécifoot.

2

UNE JOURNÉE À LA CITÉ EUROPE DE CALAIS

Le 19 avril, le CDH62 est parti direction la Cité Europe de Calais non pas pour faire du shopping, mais pour sensibiliser la clientèle de celle-ci. Les enfants comme les adultes ont pu tester de la Boccia sur cible, un parcours déficient visuel et du biathlon. Avec en guest la venue de Monsieur Dorian DECARME élu du CDH62 et quadruple champion France de Boccia.



3

CHAMPIONNAT D'EUROPE D'HALTEROPHILIE HANDISPORT

Comme vous le savez déjà, le CDH 62 organisera en mai 2018 les prochains Championnats d'Europe d'Haltérophilie Handisport. 2 représentants de l'IPC sont venus à Berck durant 2 jours visiter les sites sportifs et d'hébergement et faire connaissance avec le Comité d'Organisation. Une nouvelle avancée dans ce beau projet !!



LE DICTON DU MOIS:

« Vous ratez 100% des tirs
que vous ne tentez pas »

Wayne Gretzky
(Hockey/glace)

Des questions, des commentaires, n'hésitez pas à contacter Anthony MORCHOISNE, notre agent de développement à l'adresse suivante:

cd62@handisport.org

07.63.03.08.08

www.handisport-pasdecalais.fr